

## ACTA N.º 034

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 19:30 hs del día 31 de agosto de 2021, se reúnen en Casa de la Cultura a los efectos de mantener sesión ordinaria el Sr. Alcalde y los Sres. Concejales, Maicol Núñez y Juan Antonio Martínez.

En sala se encuentra los Sres/as. Concejales , Mónica Suárez, Jorge Martínez y Rolando Piedrahita.

En secretaría de actas, Verónica Briosso.

A continuación se pone en consideración el acta anterior , la cual es aprobada por unanimidad.

Seguidamente el Sr. Alcalde informa:

\* Se da lectura del operativo de tránsito que se llevó a cabo el 24 de agosto , con motivo de los festejos de la Noche de la Nostalgia , entre las 20:00 hs y las 06:00 hs., con el apoyo de la 3era. Seccional Policial, Grupo de Pado y Policía Caminera.

Se realizaron 125 inspecciones vehiculares , 8 contravenciones, 1 moto retenida, 9 espirometrías ( dos positivas), no habiendo siniestros de tránsito.

\* Se da lectura de nota enviada por el Club San Lorenzo y la Institución Atlética Pan de Azúcar donde solicitan colaboración con trasporte a fin de que las delegaciones puedan viajar, dado que iniciaron el 17 Campeonato Nacional de Clubes 2021, representado a la Liga de Zona Oeste y a la zona de influencia del Municipio de Pan de Azúcar.

**RESOLUCIÓN:** Pendiente.

\* Se da lectura de presupuesto enviado por la empresa Finrel a fin de reparar las gradas del Estadio.

\* Se va a hacer un llamado de empresas locales para trabajos chicos del Municipio.

\* Se sacó la parada por entrando por Rivera casi Ituzaingó.

\* Se están cambiando los contenedores y se está por sacar todos los contenedores ubicados por calle Rivera y que sean re colocados en las transversales.

Siendo las 20:00 hs se retira de mesa de sesión el Sr. Concejal Maicol Núñez e ingresa a la misma el Sr. Concejal Jorge Martínez, expresando que el no pidió que se sacara la parada, sí que se colocara cartel y se pintara de rojo el cordón ya que cuando el ómnibus iba a estacionar lo hacía de forma incorrecta por no tener espacio suficiente ya que otros vehículos estaban estacionados en la parada y por ende era imposible que el ómnibus pudiera estacionar bien.

Señala el Sr. Concejal que antes el ómnibus al ingresar pasaba por la terminal y luego continuaba su recorrido, cosa que era beneficioso para la gente que iba a tomar alguna combinación, por ej, Chui, La Paloma, etc.

Destaca el Sr. concejal que también se deberían hacer garitas, señalando que cuando el ómnibus entra por el Cruce Peligroso no hay ningún refugio para la gente que espera una combinación. Señalando además que se debería de hacer parada al ingreso

del Hogar de Anciano, ya que hay gente que va a trabajar a ese lugar como también los familiares que visitan a los abuelos, teniendo además en esa zona el ingreso al Parque Industrial y al Frigorífico.

Expresa el Sr. Concejal que frente a Petrobrás también hubo parada , la cual se sacó, siendo importante para la gente del barrio, como también para los usuarios de la piscina, que muchos de ellos viene de Cuchilla Alta y Jaureguiberry.

Manifiesta el Concejal que cuando los ómnibus salen desde la terminal, estacionan mal , no dejando que la gente pueda pasar para subir a los mismos, teniéndose que hacer una cebra.

En otro orden, expresa el Sr. Concejal Jorge Martínez en comenzar a clasificar la basura, principalmente en el Liceo, UTU y Escuelas.

Siendo las 20:15 hs se retira de mesa de sesión el Sr. Concejal Juan Antonio Martínez ingresando a la misma el Sr. Concejal Rolando Piedrahita solicitando que se controle el tema de las bicicletas en la plaza ya que pueden llevarse por delante a los que están caminando.

En otro orden, consulta por el tema de obras, señalando que hay que comenzar a hacerlas.

Siendo las 20:20 hs se levanta la sesión , labrándose la presente para la misma.

**Alejandro Echavarría  
Alcalde  
Municipio de Pan de Azúcar**